

Beginn: 16:30

Anwesend: Helen, Alex(Alex^{2*3}), David, Janine, Tim Gäste:

Protokoll: Alex H.

Moderation: Alle

TOPe

0. Regularia

1. Termine/Berichte

2. Veranstaltungen

3. ESE

4. Sonstiges

TOPe

0. Regularia

- Wir sind beschlussfähig.
- Protokoll der letzten Sitzung (27.04., 13.07., 20.07.) ist verabschiedet.
 - Alex M. Redigiert das Protokoll der Sitzung

1. Termine/ Berichte

Termine:

- Hirte wird am Sonntag alt
- ESE Wochenende am 25. - 27.08.
- 08.08. StuPa 18 Uhr (Raum kommt noch – Motto Piraten)
- Rabauki kann bis zum 31.08. besucht werden, am Fischbacher Berg(vorher Bescheid geben)

Berichte:

- Am Dienstag wurde aufgeräumt (Ordner sortiert, Regale aufgeräumt, Zeitschriften sortieren, neue Beschriftung) Ishan hat lecker Essen gemacht, vielen Dank dafür :-)
- Kaffee ist wieder da (10 KG – Wir können die Messer wieder weg packen)
- Alex (Hallo) hat auf den kleinen Rechnern (bisher 2) Linux wieder richtig installiert, Cinnamon mit der richtigen Oberfläche und Shortcuts

2. Veranstaltungen

- Oktober oder November sollte eine Podiumsdiskussion über Anwesenheitspflicht diskutiert werden. Wir haben die Idee, dass an eine Kleingruppe zur Organisation out zu sourcen. Dafür müssen sich noch Leute finden.
 - Alex würde schon einmal ein paar Dozierende fragen, ob Sie der Podiumsdiskussion beiwohnen wollen

3. ESE

- Helen und Hellmann müssen die ESE-Zeitung voran treiben
 - Helen kümmert sich um das Layout
- Für das Wochenende brauchen wir evtl. jemanden der für Lara beim Kochen einspringt.
 - Janine kümmert sich um Einkaufsliste
- Alkoholverbot auf dem Wochenende bis 17 Uhr???
- ESE-Party: Hallo Alex, muss noch die Lokation für die Partys anschreiben und Djs besorgen
 - Siehe Dropbox, da ist noch alles an Infos
- Alex H. hätte Bock den FSR im Audimax vorzustellen

- ESE-Scherz: Okan ist am Wochenende nicht da, wir brauchen dort jemanden.
- Djs für die Partys sollen 50€ bekommen und Getränke.
- Equipment (PP Tec) muss von Jacob erfragt werden, was da ausgeliehen werden muss (Helen macht das)
- Bier Bestellung fürs VEB sollte größer sein.

4. Sonstiges

- Bierwas sagt, wir können den Tisch vorm Raum wegbringen, Etage unterm Cafe Chaos (oder es gibt einen Müllpressenkontainer)
-
- **Mythen und Legenden**
 - Sascha Seidel lobt unsere Sitzungskultur, wir arbeiten strukturiert und stringent
- **nächster Sitzungstermin: 17.08.2017**
- **Sitzungsende: 17:30**
- **vertagte TOPe**